

[Accueil](#)

[Vie municipale](#)

[Proximité](#)

[Talents de l'année](#)

Talents de l'année 2021

## Talents de l'année 2021

---

Dans le cadre de ses voeux pour l'année 2022, le maire souhaitait mettre en avant des hommes et des femmes qui ont brillé par leurs actions à Lorient en 2021.

"Sport, culture, économie, solidarité, notre ville pétille d'idées et avance, faisant fi des difficultés", voilà l'état d'esprit que Fabrice Loher, maire de Lorient, vous souhaite pour 2022.

Dans le cadre de ses voeux pour l'année 2022, le maire souhaitait mettre en avant des hommes et des femmes qui ont brillé par leurs actions à Lorient en 2021. Ces "talents de l'année 2021" devaient être mis à l'honneur lors de la cérémonie des voeux du maire, initialement prévue au Grand Théâtre, lieu symbolique de la culture dans la ville. Compte tenu de la situation sanitaire que le pays traverse actuellement et qui nous conduit à faire preuve de vigilance, la Ville a décidé d'annuler la cérémonie des voeux à la population.

Les « talents de l'année 2021 » sont donc reçus

par le maire à l'Hôtel de ville de Lorient, ce samedi 15 janvier. Les heureux élus sont :

- Mathilde Videcoq, créatrice du « [Comptoir d'ici](#) », fière d'être commerçante à Lorient et de développer la culture du manger local
- Youen Champs et Gwilherm Cadic, licenciés du [Centre nautique de Lorient](#) et champions du monde U16 en nacra 15, fiers de progresser dans un grand club et de pratiquer leur discipline à Lorient
- Thérèse Descamps et Eloïse Garcia, créatrices des « [Boîtes solidaires de Noël](#) », un vrai projet solidaire pour les gens isolés ou dans la précarité
- Loris Prabel, étudiant de l'ENSIBS et créateur triplement primé de « [Lookids](#) », un système d'aide à la vigilance pour les parents
- Les équipes du [Groupe hospitalier Bretagne Sud](#), représentées par son directeur Thierry Gamond-Rius, saluées pour leur capacité de mobilisation durant la crise sanitaire et la création du centre de vaccination
- Djilany Le Corre, créateur de « [Mektoub](#) » un court-métrage réalisé avec un collectif de jeunes sur le quartier de Kervéanec

Découvrez leurs portraits en vidéo